

ABSTRAK

Muhlis Daud Mali. 2015. Peran Panti Sosial Tresna Werdha Ilomata Dalam Memberdayakan Para Lanjut Usia di Kota Gorontalo. Skripsi. Jurusan Pendidikan Luar Sekolah. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Drs. H. Yakob Napu, M.Pd. dan Pembimbing II Dr. Mohamad Zubaidi, S.Pd M.Pd.

Permasalahan yang peneliti angkat dalam penelitian ini adalah Bagaimana Peran Panti Sosial Tresna Werdha Ilomata dalam memberdayakan masyarakat usia lanjut di Gorontalo? Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan Peran Panti Werdha dalam memberdayakan masyarakat usia lanjut di Kota Gorontalo. Untuk mendapatkan jawaban terhadap permasalahan di atas, peneliti menggunakan metode kualitatif, teknik pengumpulan data dalam bentuk observasi, teknik wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Potensi panti Sosial Tresna Werdha Ilomata dalam memberdayakan lanjut usia belum sepenuhnya berjalan dengan baik hal ini disebabkan oleh beberapa faktor yang mempengaruhi penyelenggaraan program pemberdayaan bagi lanjut usia terutama kurangnya petugas pemberdaya profesional dan minimnya anggaran dari pemerintah kota sehingga beberapa fasilitas tidak dapat dipergunakan secara maksimal untuk pemberdayaan lanjut usia. Untuk Pemberdayaan lanjut usia ini panti Sosial Tresna Werdha Ilomata melakukan proses pemberdayaan para lanjut usia di Panti Sosial Tresna Werdha Ilomata kota Gorontalo dalam peningkatan mutu pelayanan maka pihak panti membangun hubungan kemitraan dengan organisasi-organisasi peduli lansia, dan meningkatkan kualitas dan profesionalisme lembaga serta ketersediaan informasi, sarana dan prasarana. Proses pemberdayaan ini berupa pelaksanaan program untuk pemberdayaan bagi lanjut usia yang menghuni panti maupun lanjut usia yang di luar panti (*day care service*) dimana pelaksanaannya mempertimbangkan aspek prioritas kebutuhan lanjut usia. Selain itu metode pendekatan secara personal lebih efektif dalam membangun hubungan yang harmonis antara petugas dengan para lansia. Hasil aktivitas pemberdayaan para lansia di Panti Sosial Tresna Werdha Ilomata menunjukkan bahwa setiap program pemberdayaan dilaksanakan evaluasi oleh petugas penanggung jawab program. Evaluasi dapat dilaksanakan sebelum, sementara intervensi berlangsung dan sesudah kegiatan.

Kata kunci: peran panti sosial Tresna Werdha Ilomata.